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ЭТАЖИ ПЕРЕМЕН
«Начнвм и д ео л о гическ у ю  оперативку!»  —  эти 

слова  прозвучали  н е д а в н о  в н о в о м  к о н Ф ер е н ц -з ал в  
на з а в о д е  сантехизделий ,  Находится уютный зал  
на 260 посадочны х мест  на тр ет ье м  этаж е  н е 
давно  за се л ен н о го  адм ини стративно-бы тового  к ор
пуса, Ж дали  е го  с н е тер п ен и ем ,  ведь  старый к о р 
пус, возник  е щ е  в в о ен н ы е  годы и у ж е  не у д о в 
л етворял  по тр еб н о стям  за в о д с к о г о  коллектива.

Спустимся на второй этаж. З д е с ь  р а зм ести л и сь  
комнаты дл я  о бщ ествен ны х  органи заций  и у пр ав 
ленческих  служ б п редп ри яти я .  На п е р в о м  этаж е  
о б о р у д у е м  о зд о р о ви те л ьн ы й  ком плекс ,  вк л ю чаю 
щ ий сауну с бассейно м ,  парикм ахерскую ,  в р а ч е б 
ный кабинет, у го ло к  о тды ха  и т. д. Работы по 
о ф о р м л е н и ю  корпуса  велись силам и заво дчан ,  е 
- р и в л е ч е н и е м  с о седей-сп ец и ал и сто в  с з а в о д а  к о м 
плектных м еталлических конструкций и строителей  
пер во го  у правления  треста  У ралтяж трубстрой .

О .  ТОРБЕЕВ. 
вам. д и р е к т о р а  

з а в о д а  сантехизделий .

6 ГОРКОМЕ КПСС
БЮ РО  городского ко- яг «Битямосий», авто- 

митета партии раесмот- ремзавода, . К оы лосов- 
рело вопрос о готовно- ского известке®ог.о, за 
сти предприятий и ор- вода «Искра», Ново- 
ганнзапий города к ра- трубны й и «Х ромпик» 
боте в зимних у с л о в и я х  не имеют резервного га- 
сезона 1988—89 годов, зоснабжения. Торговля

Бюро отметило, что и обшепит тож е не в 
горисполком и руководи- полном объеме подгото- 
тели предприятий и ор- вались к зиме. • 
ганизаций допустили По большинству за- 
серьезные . недостатки в тронутых вопросов гор- 
подготовке к осенне- ком партии и гориспол- 
зимиему сезону. Ни од- ком принимали решеяия, 
но предприятие не под- О днако, секретари паот- 
готовило полностью жи- организаций и хозяйст- 
лой фонд к началѵ ото- венные руководители 
пительного сезона, объ- необходимой организа- 
екты производственного тооской работы по их 
назначения, сети тепло- выполнению не провели, 
водоснабжения — к экс- 1 Бюро горкома призна- 
плѵатации зимой. В ло неудовлетворитель- 
марте исполком прини- ным уровень готовности 
мал решение о задачах к  эксплуатации в зим- 
по подготовке к п р е д -. них условиях ''ж илого 
стоящей зиме — оно во фонда. коммунального 
многом не выполнено. С хозяйства. лроизводст- 
отставанием от графика венных' помещений пред- 
ведетея ремонт на уча- прййтий и орраннаацнй, 
стках теплотрассы, и то потребовало от рукбво- 
не »а всех, подлежащ их днтелей принять неот- 
ремонту. Отстают в этом ложные меры. Партко- 
завод сантехизделий, мам и партбюро пред- 
ЗКМ К, завод вадиоте- ложено рассмотреть 
левизионного оборудОва- итоги подготовки пред- 
ння. Не обеспечил вы- понятий к зиме и дать 
полнения работ, связан- принципиальную оценку^ 
ных с повышением на- негативным явлениям, а ' 
дежности ТЭЦ, трест горисполкому — оас- 
Уралтяжтрубстр.ой. Н е смотреть, как выполня- 
полано тепло в строя- ется его решение от Ю 
шиеся дома второй оче- марта, и привлечь к от- 
реди восьмого микро- ветственности тех. кто 
района, не введена в его не выполнил. Отме- 
эксплуатапню дорога по чена недисциплинирован- 
улице Ленина, благо- ность руководителей за- 
устройство первой оче- вода с а н т е х и з д е л и й  
оеди микрорайона №  8 (Н. Н. Севастьянов), 
не закончено. ЗКМ К (Б. Е, Белых),

Л иш ь наполовину Востокметаллургмонтажа 
обеспечен ремонт кровли (Т. Н. Ш вецов), треста 
жилфонда строителей. В У оалтя ж  т  р у б с т в о й 
ряде домов треста и (А. И. Ткачук), Н а' не- 
Новотрубного завода достатки указано дирек- 
«ет тепла. Плохо под— торам и секретарям 
готовили производствен- парторганизаций Ново- 
ные помещения на за- трубного, динасового за
водах по ремонту гор- волов и П ЗРГО . 
вого оборудования, сан- Контроль за выполне- 
техизделий. С отстава- нием постановления бю- 
нием ведутся работы в во возложен на- про
цехе №  2 динасового мышление • транспорт-
завода. цехах №  5 и 7 ный отдел горкома. 
Новотрубного, В совхо- НА Д О Л Ж Н О С Т Ь дн- 
зе «Уткинский» нет да- ректора производствен- 
ж е плана подготовки к ного о б ъ е д и н е н и я  
•зиме животноводческих «Хромпик» бюро горко- 
помешений. ма КПСС утвердило

Строители не закончи- Б . А. Попова, пзбранмо- 
ли ремонт плотины пи- го трудовым коллекти- 
тьевого водоема на Дн- вом. Борис Алексеевич 
насе. В совхозах я под- Попов. 1936 года рожде- 
собных хозяйствах не ния, член КПСС, г кан- 
выполняются предпяеа- дидат технических наук, 
ния пожарной охраны, ранее работал заведую- 
Медленно. решаются воп- шим технологическим 
росы газификации совхо- отделом УНИХИМ а.

Ветеран партии я труда 
Д, Ф. Крулин прочел в га
зете объявление заготкон
торы о том, что принима
ются у населения ягоды 
черноплодной рябины Бли
жайший пѵнкт приема — 
на улице Стахова, 17-6. 
Далековато. конечно, но 
ветеран, собрав в саду не
сколько ведер, ягод, дваж 
ды съездил по этому адре-

су, пока застал там работ
ницу. Ягоды она не взяла, 
зато произнесла много не
лестных слов в адрес того, 
кто «придумал давать объ
явление в галету»,

Фотография новотрубяи- 
ка Михаила М артынчука — 
на заводской лоске Почета. 
В 14-м цехе он работает 
уж е девять лет. Сейчас — 
бригадир участка отделки 
Д важ ды  нынче его бригада 
занимала первое место по 
цеху и один раз — по 
предприятию. Когда мас
тер Сергей Робертович 
Францкевич уходит в от
пуск, Михаил остается за 
него и отлично справляется 
с обязанностями. Вот ѵже 
несколько лет он — обще
ственный инспектор по тех
нике безопасности.

По мнению товарищей 
М ихаила Мартынчука. его 
отличает активная жизнен
ная позиция, развитое чув
ство долга и общитель
ность.
Фото А. КАДОЧИГОВА.

РЕШ ИЛ
Ш ТА Б

В п о с л ед н ее  в р е м я  штаб 
«рвбочей эстафеты» на 
строительстве  объектов  ж и 
лья и соцкультбыта треста 
У ралтяж трубстрой за се д а ет  
часто: того тр ебует  обста 
новка на объектах.

Штаб подвел  итоги со 
циалистического с о р е в н о в а 
ния за август. П о б ед и те л я 
ми признаны бригады  м он
тажников А. И, Останкеви- 
ча. плотников Ф. М. Жиля- 
ева,  отделочников  В, Н. 
Тонковэ и М, А, Титовой и 
другие. С р е д и  к о м с о м о л ь 
с ко -м о л о деж н ы х  коллекти
вов на п е р в о е  место вы 
шла бри гада  отделочников  
СУ-4. руководит  которой 
В, К. Попова.

В с к в о зн о м  бр и гадн о м  
п о д р я д е  участвует и зав о д  
ЖБИиК, Бригадам  м о т о р и 
стов Н. А, Лопухиной. ф о р 
м овщ иков  Ю. В, Ф р о ло в а ,  
плотников Ш. В, Губаева 
пр и су ж ден о  п е р в о е  место. 
Штаб отметил, что е ш е  в 
двух коллективах были в ы 
соки е  показатели,  но на 
за се д а н и е  никто из этих 
б р и га д  не пришел, лишив 
тем  сам ы м  товарищ ей  зва 
ния победителей ,. . ,

16 п е р ед о в и к ам  п р и св о 
ено  звание  «Лучший по 
проф ессии» .  С р еди  них 
монтажник А. В. Семакин, 
плотник В, Н. Пшонюк, м а
ляр  Л, И. Е ф р ем о ва .

Р. ЛИКТОРАС. 
и н ж ен ер  отдела  

органи зации  труда  
и зарплаты  треста.

Когда по жалобе Д. Ф. 
Крупина редакция связа
лась с  председателем прав
ления райпо К). М. Маня- 
гиным, Юрий Михайлович 
немедленно принял меры. 
Через несколько часов яго
ды ѵ ветерана были приня
ты на дому. А заготконто
ре придется обсудить ме
тоды работы с населением. 
И не допускать подобного.

ВРЕМЯ КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ

ЗАПЛЫВЫ ВО . ДВОРЕ
Первый в г о р о д е  бассейн открытого, 

летнего  типе на м ер е н ы  подарить п е р 
в о у р ал ь ц ам  строители треста У ралтяж 
трубстрой,  По всей вероятности ,  з а 
плыв по 25-м етровой  д о р о ж к е  (ширине 
бассейна  --- 15 м етров ,  глубина —■
почти п олтора)  состоится  у ж е  в м ае  
б у д у щ его  года. Не слиш ком ли рано  в 
условиях пер ем ен ч и в о й  у ральской  в ес 
ны? Так ведь  с о о р у ж е н и е  — с п о д о 
гревом ,  т ем п ер ату р а  воды , буд ет  н е 
и зм енн о  геплой д а ж е  в непогоду .^

Еще одна особен ность :  бассейн по
проекту  является... перен осн ы м .  То 
есть, в зимних условиях, р е зи н о в а я  о б о 

лочка в о д о е м а  убирается ,  а летом  м о н 
тируется  вновь. Постоянный ж е  ф ун д а  
мент для бассейна  взялись возвести 
специалисты из управления  м ех а н и за 
ции.

Как с о о б щ и л  зам .  упр авл яю щ его  
т р ес то м  Г. С. Ездаков. новинка п р и вл е 
чет на трестовский стадион м ного  ж е 
лающих. Причем- персон ал ,  о бсл у ж и ва 
ющий им ею щ и йся  бассей н  в п р о ф и л а к 
тории строителей,  на л ет н е е  в р е м я  — 
п ер ио д  п р о ф и лактического  р ем он та  — 
будет  п ер ев о д и ться  на р аботу  к м л а д 
ш е м у  собрату .  Вход для  посетителей,  
очевидн о,  будет  платным.

Х о р о ш ее  начинание тр еб у е т  р а с п р о 
странения. П оч ем у  бы п р и м е р у  стр о и 
телей не послед овать  нов отрубникам , 
хрОмпиковцам, динасовцам? Иметь по
добны й бассейн  — один на по с ел о к  или 
крупный м и к р о р ай о н  го р о д а  —  не та
кая уж бесп очвенн ая  фантазия.  Было 
бы желание.. .

В. ГУБАЧЕВ.

В прошлом работницы 
швейной фабрики, случалось, 
выносили за проходную 
предприятия изделия. Гово
рили об этом, наказывали 
виновных — толкѵ было 
мало. И вот четыре месяца 
назад на головном участке 
фабрики распахнула двери 
комната бытовых услуг. В 
помещении, где. находился 
склад вспомогательных ма-

Несунов 
не стало

териалов. установили швей
ное оборудование. Хозяйка 
комнаты Т. В. Дудорова 
поможет раскроить ткани, 
обметать петли, сшить изде
лие по заказу. Д а  и сами

работницы могут за иеболь* 
шѵю плату поработать для 
себя. В итоге через новую 
Ф о р м у  услуг фабрика реа
лизовала остатки тканей на 
гѵммѵ 69 тысяч рублей. 
Выручка составила более 
тысячи рублей. А главное, 
не стало несѵчѳв.

С. ШОЛОХОВА, 
председатель 

профкома.

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ВЕСТН И К
В июне производственным объедине

нием «Хромпик» была разработана про
грамма мероприятий по уменьшению 
предельно допустимого выброса серо
содержащих вешеств цехом по п р о и з 
водству  сернистого натрия. Программу 
утвердил заместитель министра В. П. 
Иванов.

В сентябре истекли сроки выполнения 
!0 запланированных мероприятий. Ни 
одно из них в полном объеме так и не 
выполнено. Несмотря на неполную за
грузку производственных мощностей в 
цехе №  3. содерж ание сероводорода в 
жилых районах, по -данным лаборатор
ного контроля, превышала в сентябре 
предельно допустимую концентрацию от 
1.25 до 7 раз. А 28 сентября установ
лен печальный «рекорд»— в 17,5 раза!

Санитарная служба города считает, 
что для оздоровления атмосферного 
воздуха необходимо прекратить объеди

нению практику неравномерного произ
водства сернистого натрия по кварта
лам (зимой плановая производитель
ность резко повышается, хотя метеоус
ловия особенно благоприятны для рас
сеивания вредных выбросов в атмосфе
ре) и- существенно сократить мощности 
неблагополучного цеха.

В сентябре тревож ная экологическая 
ситуация сложилась в Крылосово. 
Здесь содержание известковой пыли от 
известкового завода превышало пре
дельно допустимую концентрацию в 30 
процентах проб до 1,2 раза. Л о сих 
пор предприятие медлит с создани
ем ведомственной лаборатории по конт
ролю за  состоянием воздушного бас
сейна.

С. О Р Л О В А ,  
и. о. главного государственного 

санитарного врача города.



■ ПАРТИЙНАЯ Ж ИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

НА ОБОЧИНЕ ПЕРЕСТРОЙКИ
ПОСЛЕСЛОВИЕ К СОБРАНИЮ

На отчетно-выборном партийном собрании я предло
жила признать работу цехового бюро, которое возглав
лял К) Г. Смирнов, неудовлетворительной. Большинст
во коммунистов меня поддержали Но поразило пол
нейшее безразличие коммунистов во время выборов; 
в состав: партбюро списком предлагаются ге же ком
мунисты, не оправдавшие, как говорится, доверия, а 
собрание' дружно голосует «за»...

После собрания спросила ѵ Вениамина Николаевича 
Дуева. директора нашею завода, представлявшего на 
собрании партком предприятия, почему же ѵ нас так 
получилось. Он сказал, что хотя, в принципе я и пра
ва. но видимо не сумела в своем выступлении в
чем-то убедить коммунистов. Что ж попытаюсь сде
лать это еще раз. пользуясь теперь городской га
зетой, потому как считаю, что не одну нашу партий
ную организацию гнет застарелый недуг.

В ДЕВЯТОМ ЦЕХЕ Н о в о 
трубного  з а в о д а  98 к о м м у 
нистов. П р о и зво дство  одн о  
из самых сложных на заво 
д е  К азалось бы, для  ч л е 
нов паотии о г р о м н о е  
поле  деятельности  как в 
о рганизации прои зводства ,  
так и в его  и д ео л о г и ч е 
ском обеспечении.  Но, к 
сож алени ю , партийного
влияния не ощ ущ ается .  
Цех работает  неритмично: 
в начале м ес я ц а  отды хаем , 
а с двадцатых чисел «го
ним план». С трем лен ия  р а 
зо б р аться  в такой р або те  
у  пар тб ю р о  не было, да  и 
рядовы х  членов партии это 
м ал о  волнует. За  восем ь 
м ес я ц е в  в цехе  сем ь  п р о 
гульщиков на сто р або та 
ющих. О б этих недостат
ках говорил в д о к л а д е  и 
с ек р е та р ь  п ар тб ю р о  Ю. Г. 
С мирнов,  хотя и не попы 
тался проанализировать ,  а 
какова ж е  р оль  партийной 
организации в п рои зводст 
ве. Он поп росил  к о м м у 
нистов не только критико
вать работу  партбю ро ,  а 
высказать п р е д л о ж ен и я ,  с о 
веты, как всколыхнуть к о м 
мунистов, поднять их на 
р е ш е н и е  важнейших воп
росов,  как того требует  
XIX пар тко н ф ер енци я .

По ходу со б р ан и я  бы ло 
видно, что оно  не по д го 
товлено.  Д у м ая ,  что все 
пойдет  по старой схем е ,  
что слово  чье-то ничего не 
изменит, лю ди о с о б ен н о  и 
н е  стрем ились вы сказать
ся. Н априм ер,  коммунистов 
А. Е. Белых, В. В. Поволь- 
ских безде я т ел ьн о ст ь  парт
б ю р о ,  видимо, устраивает,  
ибо в своих тусклых, б е с 
принципных речах они о ц е 
нили е е  удовлетворительно .  
Но ведь за  отчетный п е р и 
о д  б ю р о  практически ни
чего не де л ал о ,  и п а р то р 
ганизация, считаю, сущ ест 
вует у  нас на бумаге .

На партийные собрания ,  
е, казалось  бы, актуальней
шими повестками, являлось 
50— 60 процентов  ком м уни
стов. А в ию ле о с о б р а 
нии объявляли  триж ды  (I), 
так как приходило  очень 
м ал о  нар о да .  Рассматрива
ли тогда б е з дея тел ьн о сть  
группы нар о дн о го  кон тро
ля,  в о зглавл яем о й  к о м м у 
нистом Л. В. Камаганцевым.

И вот его после  доклада  
отпускают с партсобрания 
и б е з  неге реш аю т вопрос 
о наказании коммуниста: 
выносят выговор. Но ведь 
и до сих пор народный 
контроль у нас б е зд е й с т 
вует, значит, наказание не 
впрок.

Постановления партийных 
собраний не выполняются, 
потому что нет контроля 
бю р о .  XIX п а р т к о н ф е р е н 
ция потр еб о вал а  от п а р 
тийных р уководителей  б о 
л ее  строгого  подхода  к 
п о д б о р у  и расстановке  к ад 
ров. А у нас? Д евять м е с я 
цев в цехе  нет технолога. 
С ейчас ситуация е щ е  б о 
л е е  обострилась :  уходит
зам ести тель  начальника ц е 
ха, и прои зво дство  при ог
ромны х нарушениях техно
логии остается б е з  техни
ческого  руководства.

Из рук вон плохо шла 
партийная учеба: ни одна
ш кола фактически не р а б о 
тала, Д а ж е  прекрасны й 
пропагандист М. М. Класс 
с ам оустранился  от этой ра
боты, видя е е  б е с п е р с п е к 
тивность в равнодушных 
глазах слушателей.

СПУСТИМСЯ е щ е  ниже: 
партийные группы в сменах 
не работают! Не проводят  
коммунисты сам оотчеты , 
не ставят на собраниях  
острых актуальных в о п р о 
с ов.  .. Почему? Д а  потому 
что своей б е з д е я т е л ь н о 
стью партийное  б ю р о  уби
ло интерес  коммунистов к 
партийной работе,- Наш 
коллектив не коснулась п е 
рестройка ,  ибо каждый из 
нас наверн яка  считает, что 
п ерестраиваться  до л ж ен  
кто-то другой, а я лучше 
п о д о ж д у  и посм отрю , что 
из того выйдет.

Иначе чем  объяснить, что, 
признав все-таки работу  
п ар тб ю р о  н е у д о в л ет в о р и 
тельной, коммунисты п р о 
явили п о л нейш ее  б е з р а з л и 
чие к тому, кто возглавит 
органи зац ию  сегодня? Спи
ском  выдвинули в б ю р о  13 
человек ,  большинство из 
которых были в п р е ж н ем  

составе.  Откуда он появил
ся? Пояснили, что работала  
комиссия, со ветовалась  с 
партгруппами. У нас тако
го не было. С о бр ан и е  го
лосует единогласно .  3. М.

Бусыгина, активнейший
коммунист, народный деп у
тат, п р едсед ател ь  группы 
нар о дно го  контроля смены 
просит самоотвод,,  и с о б р а 
ние охотно соглашается. 
Меня тож е  внесли в спи 
сок. У м ен я  и так пять 
серьезн ы х  поручений: зам. 
п р е д с ед ат ел я  п р о ф к о м а ,  
п р е дс ед ател ь  ж енсовета ,  
член головной группы на
родн ого  контроля, член 
м етодсовета.  ком ан дир  з а 
водской сандружины.. .  По- 
поосила со б р ан и е  о с во б о 
дить от нескольких нагру
зок, чтобы с полной от
дачей работать в п артбю 
ро, иначе вы нуж ден а  про- 
-ить с ам оотвод .  Чтобы д о л 
го не думать, дали с а м о 
отвод.

Не проявили коммунисты 
о со бо го  интереса  и к вы
движ ен ию  делегатов  на з а 
водскую  партийную к о н ф е 
ренцию, проголосовав  за 
Ю  Г. Смирнова .  Его же 
избрали  вновь с е к р е т а р е м  
партбю ро ,  выдвинули кан
ди датом  в члены парткома. 
Кстати, когда коммунистов 
пригласили присутствовать 
на п е р в о м  заседании  п а р 
тийного бю р о ,  где долж ны 
были избрать секр етар я ,  
все ринулись к дверям .. .  
Видимо, дум ая,  что и з м е 
нить ход событий н е в о з 
мож но,  коммунисты р а вн о 
душ но покидали, зад, не 
интересуясь ,  кто ж е  станет 
их вож аком . Когда на д р у 
гой день  поинтересовалась  
у коммунистов, поч ем у  ж е  
выдвигали С м ир н о ва  своим 
представителем  а партком, 
на к о н ф е р ен ц и ю , м н е  о т в е 
тили: «Думали, м ож ет ,  его 
з аберут  туда, откуда п р и 
слали...»

Да, давно, а м о ж ет  быть, 
и никогда е щ е  не и з б и р а 
ли наши коммунисты сами 
сек р е та р ей .  Потому и не 
верят  в дем ократичность  
вы боров ,  потому и идут по 
проторен н ой  годам и парт
к о м о м  д о р о ж к е .  К ом м уни
сты помнят, как * теч ени е  
двух лет нам пытались 
«посадить» с е к р е т а р е м
С. В. Кирсанова. Привели к 
нам в цех и ны неш него  
с е к р е та р я  Ю. Г. Смирнова ,  
заверив,  что он наладит 
партийную работу, что у 
него в ы сш ее  партийное  о б 

разован ие .  Но, как мы у б е 
д и сь .  ничего из этого не 

вышло. При всем м о ем  
уважении к Ю р ию  Ген
надьевичу  скажу, что он не 
о б л а д а ет  качествами п а р 
тийного вожака. Это не 
только м о е  мнение.

НЕУДОВЛЕТВО Р И Т Е Л Ь- 
НАЯ оценка  работы  пар 
тийного б ю р о  д о л ж н а  б ы 
ла стать с е р ь е зн ы м  сигна
лом  для парткома,  кото
рый, кстати говоря,  зн ая  в  
полож ен ии  дел  в цехе,  ни
каких м е р  не принимал. 
Ни один член партком а  не 
побывал  в цехе, не попы 
тался р а зо б р а ть ся ,  помочь 
активу наладить работу. А 
первой  реакци ей  на ны
не ш н ее  со бр ан ие  явилась 
не откровенная  б е с е д а  с 
коммунистами, не тревога  
за судьбу  первичной, а ин
спекция протокольных з а 
писей выступлений к о м м у 
нистов. Против м о ег о  п о 
ставлен жирный вопрос ,  а 
по заво ду  пополз из парт
к ом а  слушок: «Да, там о д 
на в де в я то м  ц ех е  воду 
мутит...»

Это верно .  Надоели тишь 
да гладь, р авн одуш и е  и 
безынициативность,  п о 
слуш ное  голосование  «за», 
п р е в р а щ а ю щ и е  сотню к о м 
мунистов в безл ику ю  м а с 
су. И в первую  о ч е р е д ь  
парткому с л е д о в а л о  бы 
возмутить н аш у  - застойную  
воду. К своим  товари щ ам  
по партии т о ж е  им ею  с л о 
во. М ож ет,  и  н е  смогла  
убедить я вас на собрании,  
что сам им  надо  встряхнуть
ся, что выбрать в актив 
нужно коммунистов,  с п о 
собных повести за  собой  
нашу первичную. Избрали 
б ю р о  мы по инерции. 
Ош ибку эту мы м о ж е м  ис
править сейчас  только с о б 
ственным активным участи
е м  в р а б о т е  партийной 
организации, повседневн ой  
п о м о щ ью  и п о д д ер ж к о й  
партийному б ю р о ,  контро
л ем  за  его  деятельн остью . 
О ценку  ч е р е з  год б у д е м  
ставить сами с еб е ,  и я не 
хочу, чтобы она опять б ы 
ла неудовлетворительной .

Татьяна ГАЛАТ, 
бригадир участка от
делки девятого цеха 
Новотрубного завода.

■ ОСОБОЕ МНЕНИЕ

КЛУБ ЛЮБИТЕЛЕМ ПИВА ПРОТИВ ПЬЯНСТВА
«Ссорит нас водка, братцы, 

пиво сближает людей».
(Из поэмы «С еверная над

бавка» Е. Евтуш енко).
К сожалению, эти строки 

поэта все реже вспомина
ются при взгляде на очере
ди в магазинах ва пивом 
или в кафе, где за удово
льствие выпить пару кру
ж ек пива оплачиваешь
стоимость комплекса, кото
рый обычно идет почти 
полностью в отходы.

Почему в нашем городе 
нельзя после работы спо
койно выпить пару кружек 
пива? Многие сразу же
кивнут на Указ, но проци
тируем выступление в га
зете «Труд» начальника
подотдела безалкогольных 
напитков и пива Госагро- 
прома СССР А. Беличенко: 
«В известном постановле

нии о мерах но преодоле
нию пьянства и алкоголиз
ма, собственно, не говорится 
о свертывании производ
ства и продажи пива. Но 
и по сей день у нас нахо
дятся исполнители, чье при
звание не работать, а ра
портовать: закрыли палат
ки по продаж е пива—зна
чит выполнили постановле
ние. Бдим, так сказать».

А нельзя ли сообща лик
видировать эти перегибы? 
Предлагаю организовать 
клуб, может быть, при объ
единении общественного пи
тания любителей пива со 
своим пивбаром. П роду
мал я и основные положе
ния устава клуба. Напри
мер, клуб является хозрас
четной единицей, а пивной 
бар строится или приобре

тается на средства клуба, 
обслуживается его членами 
в свои выходные дни (бла
го большинство первоура
льцев работает посменно). 
Сегодня я продавец, завтра 
покупатель. В случае попа
дания члена клуба в мед
вытрезвитель материальную 
ответственность несет клуб, 
а не семья. Д ля исключе
ния недоразумений между 
членами клуба во время 
работы пивного бара про
водится дежурство.

Количество попаданий в 
медвытрезвитель, при кото
ром член клуба исключает
ся из его рядов, устанавли
вает общее собрание. В 
случае материального за 
труднения клуб может за 
ключить договор на выпол
нение различных оабот. т. е.

члены клуба должны будут 
сами зарабаты вать допол
нительные деньги на рас
ходы. Впрочем, верю, что 
опасения насчет медвытрез
вителя окаж утся напрасны
ми.

Предполагаю, что мое
предложение вызовет раз
ные толки, может быть, 
острую неприязнь. Но разве 
клуб хуже тех подъездов, 
где все еще, несмотря на 
запреты и всеобщее него
дование. собираются люди 
после посещения винных 
очередей? Запреты никогда 
еще не приносили ож идае
мой пользы.

В. Г А Л И У Л Л И Н ,  
аппаратчик цеха №  4 

производственного 
объединения 

«Хромпик».

■  К НАЧАЛУ УЧЕБНОГО ГОДА  
В  СИСТЕМЕ ПО Л И Т И Ч Е С К О Й  

И ЭК ОН О М И Ч ЕС К О Й  УЧЕБЫ
Недавно в Волгограде проходило организованное 

ЦК КПСС зональное совещание пропагандистского ак
тива. Накануне нового учебного года в системе поли
тического и экономического, образования наш коррес
пондент беседовал с участником этой встречи, электри
ком цеха № 3 Новотрубного завода пропагандистом 
В. А. Алексенцевым.

АКЦИИ И ЛЕКЦИИ
— Владимир Алексеевич, 

какие задачи решало сове
щание?

— В нашей жизни сего
дня происходят серьезные 
перемены. Не все получает
ся гладко. Новые эконо
мические подходы требуют 
и солидного идеологическо
го обеспечения, в первую 
очередь политического чу
тья. Повышению эффектив
ности политического обра
зования и было посвящено 
совещание.

— Какие конкретно об
суждались вопросы?

— Они определены реше
ниями XIX Всесоюзной пар
тийной конференции, выво
дами об изменении полити
ческой системы, Постанов
лением ЦК КПСС о пере
стройке политического, эко
номического образования 
трудящихся. Кроме того, 
будет опубликован для все
народного обсуждения 
проект изменения Консти
туции СССР, проект ново
го Закона о выборах на
родных депутатов. Значи
тельное внимание было 
уделено такж е межнацио
нальным отношениям, про
блемам и перспективам 
экономической реформы в 
стране.

Отмечу, что совещание 
проходило в духе време
ни, демократично. Выступ
ления были деловые, кон
кретные. Высказался и я. 
Говорил об активных ме
тодах обучения, о слабой 
технической обеспеченно
сти наших пропагандистов, 
о недостаточной связи ред
коллегии журнала «Поли
тическое образование» с

рядовыми пропагандиста-. 
л4и. '

— Были ли интересные 
встречи?

— Д а, на Волгоградском 
заводе нефтяного машино
строения. Это предприятие 
недавно начало работать 
по второй модели хозрас
чета. Особый интерес вы
звали у участников сове
щания 100-рублевые ак
ции, выпущенные на заво
де с целью привлечения 
личных сбережений работ
ников. Кроме начисления 
процентов годовых, эти ак
ции участвуют в розыгры
ше легковых автомобилей. 
Завод перевел свое подсоб
ное хозяйство на аренду, 
что позволило ему, впер
вые за многие годы, стать 
рентабельным. Заметна ак
тивная роль коммунистов 
в поиске новых форм хо
зяйствования, их информи
рованность в экономиче
ской области.

— А что вам лично дало 
совещание в Волгограде?
— Свердловская делегация 
состояла из сильных про
пагандистов, включая трех 
профессоров гуманитарных 
вузов. Ш кола, таким обра
зом. была солидной и за
ставила во многом пере
смотреть подготовку к за 
нятиям. В первую очередь 
это касается раскрытия та
ких животрепещущих тем, 
как ценообразование, то
варно-денежные отношения 
при социализме, действие 
закона стоимости, коопе
рация, индивидуальная тру
довая деятельность и т. д.

Беседовал 
В. КУРГАНОВ.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ПРОЕКТ «ФОБОС»»
УЗБЕКСКАЯ ССР. Телескопы обсерваторий в Таш

кенте и Китабе нацелены на Марс. Ученые астрономи
ческого института Академии наук Узбекской ССР на
чали работу в рамках многоцелевого космического 
проекта «Фобос»

Они проводят наземные позиционные наблюдения за 
планетой Марс и за спутниками — Фобосом и Деймо
сом. На основе полученных данных вычисляется поло
жение «красной звезды» к моменту приближения к ее 
орбите станций «Фобос-1» и «Фобос-2».

Информация, полученная учеными, оперативно по- 
гупает в Институт космических исследований Акаде

мии наук СССР который координирует всю работу в 
СССР по этой программе.

На снимке младший научный сотрудник Галина Гри
горьевна Ходак ведеі наблюдение.

Фотохроника ТАСС.



I НАВСТРЕЧУ '-т-г-г-т.
ДНЮ УЧИТЕЛЯ

С ПРАЗДНИКОМ , ДО ЧКИ!
Учитель! Н ет прекрас- ботают воспитателями в 

нее должности на земле, родном городе.
Кто. как не он. дает Я уж е трижды  наве- 
знания об окружаю щ ем щдла их. А года три 
мире, выведет на пра- тому назад они все трое 
вильяую дорогу жизни, побывали у меня. Вот 
Но особенно нужен ум- была радость! Я своди- 
ный, чуткий, добрый на- ла их в свою школу, по- 
старник в самом раннем знакомила со своим клу- 
возрасте, когда начина- бом «Поиск», Они вспо- 
ется становление лично- минали детство, расска- 
сти. зывали о своей любимой

Много лет н азад  я ра- профессии. Их рассказы 
ботала в Ирбитском до- большое влияние оказа- 
школьйом педучилище, ли на мою внучку. Пос- 
П реподавала детскую ле 10 классов она по
литературу и методику ступила в Ирбитское 
русского языка, а по- дошкольное педучилище, 
следние 10 лет заведо
вала учебной частью.

В 1952 году ■ к нам -
перевели из Талицы *ек' правильно вы

брали дорогу в жизни

Я очень рада за сво
их первоуральских до-

класс из воспитанниц 
разных детских домов. 
Это были дети войны.

и не свернули с нее.
В преддверии всена-

У них было обостренное родного праздника Дня 
чувство обиды, они учителя мне очень 
быстро вспыхивали или хочется через вашу га- 
замыкались в себе. Бо- зетѵ поздравить их. а 
лезненно реагировали на такж е Дусю Кузнецову, 
замечания. В работе с Зииу Глухих и всех ра- 
ними требовалась особая ботников дошкольных 
тактичность. И многие учреждений. Низкий по- 
ѵчителя относились к де- клон от старой учитель- 
вочкам с материнской ницы.
лаской. Это смягчало их 
характеры. У меня уста
новились

Д евчата прислали мне 
газету «Под знаменемновились с ними сразу п ... п

добрые отношения. Они ^  “ от 7 ФевРаля1985 года со статьейполюбили меня. А дет- ч « ь е и
домовские ребята -  это «г °Р ький след войны», 
такой народ, что если 
полюбят, то ради тебя „
на все готовы. Поэтому ввс™ ть д2.птогого им чедовека. Это значит ме-

Там и упомянуто, как 
три подруги решили на-

мне легко было с ними.
И уроки они учили, и в ня’
художественной само- Еще в прошлом году 
деятельности принимали я была деятельна, везде 
участие (это был певче- успевала, а в этом тя-
ский класс), и в обще
ственной

желый недуг свалил ме- 
работе были ня с ног. Не знаю, вы-

активны. карабкаю сь ли, ведь мне
После окончания учи- уж е 72 / ° д а ' надеж '

SS “! навестить моих дочек, 
ведь они уже сами ста
ли бабушками, а их

стали хорошими воспи- внѵчата и мне внуки'Знаете, как отрадно,

письма, навещали. Трое 
из них по сей день тру
дятся в вашем городе,

тателями детворы, пре
данными своей профес
сии. Это Инесса Д еми
дова — сейчас И. С. 
Тычянина, Мира Донде 
— М. А. Алферьева, 
Н адя Гончарук — Н. Г.

когда тебя помнят и 
ждут. Мои .воспитанни
ки есть во всех уголках 
нашей страны. Пишут 
мне из Риги и Москвы, 
Ленинграда и с Кам-

Мочалова, Последние чатки- из больших горо-
двое много лет оабота- дов и маленьких сел. двое ^ р а б о т а  Как была бы пуста иют заведующими дет-, и ,,-, сера жизнь без этих пи-скими садами. Мой пе 
вуньи продолжаю т петь, 
ведут большую общест
венную работу. Они 8ИтельСТВ№НЫе. _наГ.радЫ

сем и добрых слов! Хо
тя у меня есть и пра-

и хорошая семья, но са
мой главной наградой 
для меня является па-

создали хорошие семьи, 
правильно воспитывали 
своих детей, которые -

s s s -  S&ST
Дочери Нади и Инессы д о ж и т а  не зря 
тож е окончили Ирбит 
ское педучилище и pa-

м . АНФИЛАТОВА. 
Киргизская ССР.

■ ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ

*  Десять лет ОКСу исполкома горсовета
Ровно десять лет назад 

решением облисполкома в 
городе был создан отдел 
капитального строительства.
Его главная задача с само Викторовичем поддержива- ва объектов ж илья я соц- 
го начала была такой: под -ем самые тесные деловые культбыта, 
эгидой горисполкома объ- отношения. Так получилось,

Т р у д н о с т и  р о с т а

Не все, к сожалению, по

работать придется немала,
Мы часто повторяем: пе

рестроиться должен каж*
единить средства предпри- чт0 я уЖ€ четвертый по лучается так. как  хотелось дый. Так вот, сегодня мы
ятий-долыциков и на них счету руководитель1 ОКСа. бы. Раньше, находясь под по-иному осмысливаем соб-
строить объекты ж илья и .Передо мной работал С. В. крылом УКСа облисполко- ственнѵю работу. Нынче

по-новому хозяйствовать
просто не сможем. П ока,

соцкультбыта. Сегодня мы Ярия. Теперь он возглав- ма, отдел испытывал не
йдем по этому пути. Зато ляет архитектурно-планиро- малые сложности с обеспе
осваиваем в год не восемь вочную мастерскую (АПМ) чением объектов материа- что греха таить, мы порой
миллионов рублей, как по- 5 нашем городе — филиал лами и оборудованием. В не можем вовремя поста-
началу._ _ а двадцать. Сло- института «Свердловск- условиях самостоятельности вить на объекты все, что

проблема возросла еще требуется. Наверное, имев-
_  „ ___ _ ______  __ __ больше. Д а и задач, требу- но поэтому порой слы-

вклад в развитие ОКСа. 1еть помощь от работы ющих квалифицированного шишь вопрос такого рода*
Первым его начальником этой мастерской? Пока решения, стало больше. А а нужен ли вообще ОКС?
был В. М. Антышев, воз- очень много времени ухо- тут еще генподрядчик — Мне кажется, в новых ус-

вом, эффект заметен. Хо 
чется назвать тех, кто внес

гражданлроект».
В чем мы хотели 'бы ви-

главляющий сегодня строи
тельный трест в Алапаев

дит на всевозможные со- трест Уралтяжтрубстрой, ловиях хозяйствования его 
гласования проектов с ин- перешедший на самофинан- значение в городе возрас- 

ске, многому научила моло- ститутом. В результате — сирование, предложил сво- тет еше больше. С перехо-
обилие объектов, которые им смежникам более высо- дом Свердловской области 
смело можно назвать дол-

дежь бывший главный ин 
жеяер В. И. Гринберг.

С годами состав ОКСа гостроем. С другой сторо
кие темпы работы. И еше. в составе шести регионов 
На днях состоялось сове- страны на • хозрасчет со

менялся. Недавно главным ны, мы как единый заказ- гаание у начальника УКСа следующего года, деловая
инженером УКСа облиспол
кома стал бывший руково 
дитель В. В. Крохмалев. И поэтому решать вопросы
хотя наш отдел с сентября 
прошлого года вышел и: 
подчинения областного уп

шк не имеем своей произ облисполкома Р. И. Дови- состоятельность исполкома
аодственной базы, трудно даня, который обрисовал городского Совета, а ста

ло быть, и ОКСа значи
тельно повысится. Гото
виться к этому нам надо 
уже сейчас.

В. НЕХОРОШ КОВ, 
начальник ОКСа 

горисполкома.

перспективу таких органи
заций, как наша, на буду
щий год. Предстоит опто
вая торговля материалами

:вязанные с поставкой, на 
іадкой оборудования. АПМ 
совместно с ПТО жилищ- 

равления капитального но-коммунального хозяйства и оборудованием, надо бу-
строительства. получив ста
тус самостоятельной орта- ____
низации, с Владимиром тить сроки строительст- ставшиками. Словом, по

при горисполкоме, как мы дет налаж ивать прямые 
надеемся, позволит сокра- связи с предприятиями-по-

Штукатур Л. В. Карпушина
На пусковы х объентах третьего квартала — жмлои ? 

,оме и детсаде в восьмом микрорайоне трудится в эти 
\ни ш тунатур высокой квалиф икации Л. В. Карпуш ина  
из бригады В. Н. Тонкова четвертого стройуправления  
треста Уралтяж трубстрой. На Людмилу Викторовну, не
однократно признававш ую ся лучш ей по профессии при  
подведении итогов соцсоревнования, ориентируется  
молодежь. Да, быстро летит время. Вот уж е почти 20 
лет прош ло с тех пор, когда она приш ла в стройуправ
ление учеником ш тукатура . Училась с желанием , быст
ро схваты вая методы работы передовых, более опытных  
коллег, о чем говорит то, что Людмилу частенько вы
двигали на конкурсы  молодых строителей. Сейчас она 
и сама примерны й наставник, владеющая смежны ми  
специальностями — маляра, маш иниста строймаш ин.

Ф ото ' В. ЗОТОВА

ВОЗЬМИ В РУКИ молоток
В жилучастке № 20 Но- контроля рассматривал ездов. окна в подвалах, ния Е. В. Кайенна, все

вышли на субботник. К со
жалению, есть и другие 
примеры: старш ая по пято-

вот- ебного завода, который вопрос о качестве строитё- Своей стройгруппы на уча 
обслуживает восьмой мик- льства жилья и обязал ру- стке нет: есть одна ремонт 
рорайон, шла оперативка ководство четвертого стро- ная бригада на три жил 
по подготовке к зим е.-П о- ительного у п р а в л е н и я  участка. Когда ѵ нее дой- му подъезду дома № 17 по 
этому, выполняя задание устранить брак до января тут руки до наших домов? улице Ленина Е. В. Орлиц- 
редакцви газеты, я смог 1988 года. Прошли зима. Наверное, руководству кая обошла все квартиры,
выслушать мнение не толь весна и лето. Строители УЖКХ, активу жилучастка но никто из соседей не по- 
ко Валентины Николаевны обещание не сдержали, ладо как можно скорее'раз- ж елал помочь садить кус- 
Горшениной, возглавляющей В восьмом микрорайоне решить этот вопрос: либо ты. Не проявили активно- 
участок. не и других ра- ѵстран-или лишь десять про- создать добровольную ре- сти и жители дома № 13. 
ботников. Район наш новый тентов недоделок. Хуже то- монтную бригаду из жите- Очень неприятно, когда 
казалось бы, с чем забо го. ремонт проводится не- лей. снабдить их инстру- встречаешься с таким иж-
*втъся? А проблем оказа- качественно. Например, ментом. материалом, либо дивенческим поведением.

Работники жилучастка в 
эти дни делают все от них

лось предостаточно. строители считают, что в организовать субботник по
Одна из главных — каче- доме № 4 по улице Ле- подготовке жилья к зиме,

ство строительства жилья, нииа все сделано. однако В разгаре озеленение но- зависящее. Но им нужна
Мы писали уже о том, что а квартире № 12 во время вого района. Многие охот- наша с вами помощь. Да-
эимой е некоторых кварти- дождя стены сырые. но помогают высаживать вайте не будем ж дать, ког-
рах промерзают стены яз-за В эти дни добрый хозяин \сты и деревца. Например, да нас позовут, а хозяй-
яеэаделанных швов, ароте готовится к холодам, ѵтеп- жители кооперативного до- ским взглядом окинем свой
кают крыши Год назад го- ляет жилище. Требуют ре- Ма № 9 по улице Ленина, подъезд, двош
родской комитет народного монта многие двери подъ- ёде председателем правле- А. ГАНЦЕВ, рабкор.

_ ■  ПРОГРАММА «ЗДОРОВЬЕ»

НА ЗАСЕДАНИЕ 
НЕ ЯВИЛИСЬ...

Небольшая справка. физкультурой в детском
«Потери рабочего време- комбинате № 59, нет спор- 

ни по уходу за  больными тивного оборудования на 
детьми в первом полугодии участках садов № 18, 62,
нынешнего года по городу 108. А ведь есть другого 
составили 40 процентов от рода примеры. Хорошие ус- 
общего числа всех дней, ловия для физвоспитания 
предоставленных трудящим- созданы питомцам детских 
ся по временной нетрудо- садов № 63, 103, 
способности». Замечания медиков взяты

Цифры заставляю т не на учет председателем 
только задуматься, но и профкома В. П. Крицким, 
срочно приняться за устра- инспектором дошкольных 
нение причин создавшегося .учреждений Т. К. Татауро- 
положения. Д ля  этого были вой. К сожалению, не при- 
созданы инженерно-педиат- шел на заседание руково- 
рические бригада, - - куда дитель инженерно-педиат-
вошли медики іС предста- рической бригады зам.ести- 
вители предприятий, имею- тель управляющего С. А. 
Ших свои Детские ■ сады. Брагин. Видимо, он не счел
Цель их — с ' учетом рекб- вопросы, поднимаемые на
мендаций меДиКов -создать еб заседании, важными для 
в детских учреждениях ус- себя и для работы треста, 
ловия, соответствующие для Днем позже должно бы- 
профилактики заболеваний состояться заседание ин- 
и закаливания малышей. женерно - педиатрической 

Н а д«ях очередное засе- бригады новотрубников.
дание инженерно-педиатри- Д ° лжно, но не состоялось, 
ческой бригады состоялось так 3еак никт° из руководи- 
в тресте Уралтяжтрубстрой. теле‘* предприятия — чле- 
Медики познакомйлй членов нов бригады не пришел 
бригады с основными при- тоже- недоумение медиков 
чина-ми заболеваемости де- понятно, ведь заболевае- 
тей в дошкольных учреж- мость в дошкольных учреж 
дениях Треста. Среди них дениях Новотрубного заво- 
были названы позднее За Делает погоду по за- 
включение отопления осе- болеваемости в целом по 
нью и раннее отключение Г°Р°ДѴ. М ожет, хотя бы в 
весной, частое отсутствие газете прочитают ответст- 
воды, н е р е г у л и р у е м ы й  веннь,е товарищи, не явив- 
тем-пературный режим в шиеся на встречу, что хоте- 
группах, когда зачастую  ли сказать им медики. За- 
воздух в них нагрет до 28 оолеваемость в дошкольных 
градусов. Не в полной мере '^Реждениях^новотрубников 
используются имеющиеся в ’ ■ ’ в Б5—2
ведении строителей бас- pasa ввтше городских ситу- 
Сейны аций. Основные причины —

постоянные перебои с во- 
лорош ее дело по оздо- дой, неполадки с отоплени- 

ровлению детей, по сниже- ем, не проводятся закали- 
нию потерь рабочего време- вающие процедуры. В дет- 
ни из-за их болезней нача- ском комбинате № 66, к 
ли в тресте с открытием примеру, нет старшей мед- 
детского сада- № 108 сана- сестры, а значит, отсутству- 
торіного типа. Но, к сожа- ет медицинский’ контроль, 
лению, не довели дело до Не созданы условия для 
конца. О каком оздоровле- физвоспитания. З а  все лето 
нии, лечении может идти шефы — цех №  11 — не 
речь, если в детском саду оборудовали ня одной спор- 
до сих пор нет врачей? Не- тивной площадки, 
мало делается медицински- Многое бы еше хотелось 
ми работниками по обуче- высказать медикам руко- 
нию кадров дошкольных уч- водствѵ завода по сниже- 
реждений правилам санита- нию детской заболеваемо- 
рии. гигиены, закаливания сти. От заинтересованной 
детей, их физического раз- энергичной деятельности 
вития. И все ж е наши ре- инженерно - педиатрических- 
комендации выполняются бригад -зависит многое — 
плохо. Иначе чем объяснить здоровье детей н в ы соко
высокую заболеваемость ма- производительный труд м а
лышей в детских комбина- терей. 
тах №  14. 18, 62, 90. От- Л. САПЕГИНА
сутствует ма,терйально-тех- член инженёрно-педиат-
ническая база для занятий рической бригады.

Под знаменем Ленина

\



■ ПЕРВОУРАЛЬСК СПОРТИВНЫЙ .............

ОДИН СЕЗОН ИЗ Ж ИЗНИ «АБРИСА»

Q  Просторная поляна -на 
^ ■ левбм берегу' Чусовой 

іед алеко  от базы «Утес» 
принимала областные тури
стские соревнования, В их 
рамках было четыре слета: 
экспедиционных V отрядов, 
геологов,, школьных турист
ских гр у п п . и видовые 
команды Ломов пионеров. 
Первыми заехали поиско
вые группы и юношеские 
геологические партии. П ер
воуральск представляли 
команды Школ; №  28 н 15. 
И если, вторая была сильна 
в специальных туристских 
эстафетах и на контрольно- 
комбинированном марш ру
те. то «экспедиционники» 
из 28гй школы хорошо вы
ступали-;- в конкурсах., на 
аашйте. поисковых матери
алов, В .результате — neD- 
воѵральиы четвертые. Но 
не только ’ соревнованиями 
и конкурсами интересны 
слеты,

Венера были заполнены 
играми, танцами, встреча
ми. Ш таб слета, комен-

I 20-летию КЛУБА
лантская. бригада, службы 
быта и охраны, судейская 
бригада «горели», от рабо
ты.

Уезжали участники пол
ные впечатлений и с боль
шим желанием вернуться 
в Каменкѵ. А на сменѵ им 
прибывали пешие группы 
из школ области. Самыми 
юными оказались пеово- 
уральцы школы № 7. Вик
тор Иванович Доний гото
вил ребят с расчетом на 
перспективу. А пока надо 
было показать все, чему 
научились в походах, на 
соревнованиях и трениров
ках.

Борьба среди команд 
Домов пионеров и школь
ников по видам туризма: 
горному, велосипедному, 
пешемѵ, водному — развер
нулась на в и д у  многочислен
ных болельщиков.

Работу на скалах, вело- 
Фигѵоы,. полосѵ ѵ пеших, 
слалом у водников — все 
можно было видеть одно
временно. Чем и хорош

был район Каменки для 
слета. А еше, незабываема 
поляна торжеств. На .от
крытом взгорье я р к и е  
костюмы участников, ф ла
ги, музыка сливались с 
широким простором и вы
соким небом в единое це
лое.

Насыщенные рабочие дни 
слета не давали возмож но
сти заглянуть к нашим 
клубовским командам. А 
они, понимая это. старались 
хорошо выступать самосто
ятельно. Лишь ежевечерние 
протоколы , на стенде ин
формации говорили, что 
борьба развернулась м еж 
ду клубом «Абрис» и тури
стской станцией «Полюс» 
из Нижнего Тагила. Б оль
шая часть п р и з о в  осталась- 
в Первоуральске. ..

Победа вдохновила ре
бят. И на международные 
соревнования «Ильвес-88» 
по ориентированию в горо
де Валга Эстонской ССР 
выезжали уверенней.

Ж КРАЕВСКАЯ,

■ ФОТОРЕПОРТАЖ

В е г  
в ѳ е ѳ н н ѳ м  

п а р к е
Более 30 лучших спорт

сменов треста У ралтяж 
трубстрой вышли на старт 
осеннего кросса, У женшин 
на дистанции 500 метров 
призерами стали Д ания 
Юсупова, Елена Немкова и 
Марина Баглаева На трас
се вдвое длиннее у мужчин 
первенствовал Владимир 
Горелов, в т о р ы м  был Сер
гей Мисоченко, а третье 
место поделили Виктор 
Скворцов н Геннадий М ас
лов, Командные успехи вы
вели вперед спортсменов 
завода Ж БИ иК , СУ-2 и уп- 
отчлення треста.

На снимках: стартуют
мужчины: главный судья
соревнований О. Харин и 
старший инструктор физ
культуры треста С. Миро
нов вручают приз В. Горе- 
л-вѵ.

Редактор
В. И. ПРУДНИКОВ.

Фото С БАТАЛОВА,

Ч !ш ш ш ш

Кинотеатр «Восход», 39 сентября, 1 октября «КАК 
ТРИ  М УШ КЕТЕРА» (2 серии). Сеансы: 9, 12. 15, 18. 
21 час.

Кинотеатр «Космос», 30 сентября, 1 октября «ЗО Л О 
ТОЙ КЛЮ ЧИК». Сеансы: 9, 11, 13 час. «КИНГ
КОНГ» (2 серии). Сеансы: 15. 18, 21 час.

Клуб имени В. И Ленина. 30 сентября «ТАН ЦП ЛО 
Щ АДКА». Сеансы: 18, 20 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ НОВО
ТРУБНОГО ЗАВОДА И ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬ
НЫЙ ТВОРЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ОРБИТА» 7 ОК
ТЯБРЯ ПРИГЛАШАЮТ НА БОЛЬШУЮ ШОУ- 
ПРОГРАММУ.

1, Ярмарка-распродаж а путевок, сувенирной и 
рекламной продукции БММ.Т «Спутник» (кален
дари. плакаты, значки, наклейки). Н ачало яр
марки в 15. часов на плоШади V Дворца куль
туры.

2. В концертной программе: поп-шоу-группа 
«Эдектротвист», дипломант конкурса «Юрма- 
лаг87» Ольга Арефьев?, л*уве?т фестиваля «Вес
на КСЛ-88» Сергей Болотов, Перни Из програм
мы «На юмористической волне», группа брейк- 
данс?, театр моды «Дизайн-мода» с. Программой 
«Ретро», лауреат IV областного 'конкурса диско
тек музыкальная студия «Огни эстрады», видео
салон демонстрирует, комедийный фильм произ
водства США.

Н ачало в 19 часов. Билеты продаются в 
кассе Дворца культуры.

* •  *

Приглашаем всех, кто любит фильмы фантасти
ческие. остросюжетные, детективные, в видео
салон «Панорама» в понедельник, среду, воск
ресенье в 20 и 22 часа. В воскресные дни в 12 
часов для детей организован показ мультиплика
ционных фильмов. По желанию зрителей будут 
организованы сеансы повторного Фильма. Видео
салон начинает работу со 2 октября.

, ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ
И ТЕХНИКИ «СТРОИТЕЛЬ»

объявляет дополнительный набор по классу 
фортепиано в детскую музыкально-хоровую сту
дию . «Юные голоса». Запись и прослушивание 
30 сентября, 1 и 2 октября в комнате № ,100 с 
18 до 20 часов.

Клуб любителей кактусов «Фрайлея» пригла
шает- всех желающих на занятие, которое состо
ятся 2 октября в 17 часов в комнате №  100.

ДВОРЕЦ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА
приглашает всех желающих на воскресное 

' семейное плавание, Абонементы предаются в 
кассе' Дворца п р * наличии справки от терапевта 
и' врача-дерматолога (врач-дерматолог принима
ет  во Дворце). Цена детского билета 30 коп.,

“ тгзрбебРге-—  60 коп, за одно посещение.
* * *

производит продаж у абонементов всем же
лающим заниматься в группах здоровья, началь
ного обучения плаванию и в абонементных груп
пах, Стоимость абонемента при 2-разовом посе
щении в неделю 4 руб. 80 коп.. при 3-разовом 
посещении в" неделю 7 руб. 20 коп.. детских_ 
абонементов •— 3 руб. 60 коп.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ  
И ГОСТИ ГОРОДА!

30 сентября с 15 часов в столовых № 21 
Гп. М агнитка). № 37, № 24 (ЗК М К ), № 25 
(п. Динас). № 44 «Урал», кафе «Уральское», 
«Турист», «Спутник», в ресторане «М еталлург» и 
на проходных Новотрубного завода будут про
водиться выставки-продажи «Золотая осень» Вы 
сможете по достоинству оценить искусство кули
наров. кондитеров.

Необычным будет ваш семейный уж ин1 запе
канка из тыквы, пудинг из тыквы и яблок, го
лубцы, крокеты картофельные, картофельные 
ватрушки, шницели капустные, кулебяки с овощ
ными фаршами и другие блюда.

Желаем приятного аппетита и удачных поку
пок!

С 4 ПО 9 ОКТЯБРЯ в о  ДВОРЦЕ СПОРТА име
ни 50-пвтмя ВЛКСМ ПРОВОДЯТСЯ ВСЕСОЮЗ
НЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ П© ФИГУРНОМУ КАТА
НИЮ НА КОНЬКАХ «КАМЕННЫЙ ЦВЕТОЮ88* — 
III этап КУБКА РСФСР.

Участвуют команды Москвы (М осковская об
ласть). Ленинграда, Горького, Харькова, Перми, 
Кирова, Первоуральска, • Казани. Томска, Куйбы
шева. Омска,' .Архангельска, Воронежа, Липецка, 
Челябинска, Норильска, О дессы.

Начало соревнований в '6  часов.

ДЛЯ ВАС, 
ЖЕНЩИНЫ

ПРЕДЛАГАЕТ
ГОРПРОМТОРГ

ЧТО НРАВИТСЯ ВСЕМ! КОНЕЧНО, ТРИКОТАЖ

Для прохладных дней 
магазин N2 53 «Трико
таж» (ул. Ленина, 6) 
предлагает  шапочки м 
береты  ж енские  р а з 
личных расц веток  и м о 
делей  из о бъ ем н о й  пу
шистой пряж и по ц ене  
от 10 до  20 рублей, 
шапки спортивные ' по

_ _ _ _ _ _______________  цене  6 руб. 15 коп.,
ф утболки-ф уф айки  нз 

хлопчатобумажных и искусственных нитей о д н о 
тонные и набивные с различными отделкам и: 
вьпиивка, печать, контрастные бейки — по ц ен е  
от 6 до 19 рублей,  н арядны е  блузки по ц ене  
от 5 д о  19 рублей,  В б о л ь ш о м  в ы б о р е  и здел и я  
верхнего  трикотажа: дж е м п ер ы ,  свитере, ж и л е 
ты. платья, .Имеются чулки из капроновых и 
эластичных нѵтей, носки из шерстяных, п о л у ш е р 
стяных и хлопчатобумажных нитей с различными 
добавлен иям и.

П ЕРБО У РА ЛЬС КИ П  УЧЕБНО-КУРСОВОИ
ПУНКТ принимает заявки от предприятий и ор
ганизаций на 1989 год на все виды подготовки 
и переподготовки водителей транспортных 
средств.

За справками обращ аться яо адресу: 3 кило
метр динасов,схрго шоссе (при грузовом авто- 
предприятии). тел. 99-1-81 или в отдел кадров 
автопредприятия.

МАГАЗИНЫ № 32 «Сельхозпродукты» (пр.
Ильича. 1-6), № 20 (ул, Володарского, 5),
№  6 на Новотрубном заводе, № 22 g пос. Тали- 
ца. № 9 на. Хромпике имеют в продаж е консер
вы: фасоль и горох с говядиной, говядину туше- 
нѵю, каш у рисовую со свининой, кролика туш е
ного в собственном соку. П редлагаю тся консер
вы: малина, протертая с сахаром, черная и крас
ная смородина, протертая с сахаром, крыжовник, 
протертый с сахаром, клубника, протертая с са
харом. джем клубничный. Поступил мед нату
ральный, фасованный по 250 граммов.

На дворе сентябрь, щедрый овощами и фруктами. 
Надо пользоваться этим осенним изобилием каждый 
день. Одновременно следует подумать о солении, кон
сервировании, мариновании.

Зимой на столе етанѵт настоящим деликатесом соле
ные аобѵзы, джемы и варенье из арбузов, винограда. 
Вот оенепты их приготовления.

АРБУЗЫ СОЛЕНЫЕ 
Арбузы небольшого размера тщательно моют, укла

дывают в бочонок или небольшую эмалированную ка
стрюлю и заливаю т рассолом. Д ля мелких арбузов тре
буется 300 г соли на 10 л воды, для более крупных 
— 1 кг соли на 100 л воды. Поверх арбузов уклады
вают чистую ветошь, устанавливают деревянный круг и 
кладут на него груз. Соленые арбузы хранят в холод
ном месте. При засолке арбузов пряностями не пользу
ются.

ДЖ ЕМ ИЗ ВИНОГРАДА
Виноград пропустить через мясорубку и смешать с 

сахаром: на 1 л массы 800 г сахара Довести до кипе
ния, снять пену и варить 2—3 мин. Разлож ить в пред
варительно обработанные банки и закатать.

Приглашаем в магазины горпищеторга.

Меняем
Меняется 2-комнатная 

квар ти р а  32,В кв м в цент
ов города на две отдельны е 
или 3-комнатную  на М агнит
ке. О бращ аться по тел. 
2 39-63.

Благодарим
Сердечио благодарим  а д 

министрацию . партийную , 
проф сою зную  организации,, 
коллектив трудящ ихся цеха 
№ 2 Новотрубного завода, 
особенно В. Т. Соловьева, 
В М. Н езговорова, 3. А, 
Гррдёевѵ, Т, В. Потапову, 
всех  родных, знаком ы х, дру
зей, соседей, разделивш их  е 
нами больш ое горе и  о к а 
завш и х  помощ ь в похоронах 
наш его дорогого муж а, о т 
ца, брата, дедуш ки, дяди 
К ирсанова А ндрея Иванови
ча.

Ж ена. дети, внучки, 
родственники.

Горпищеторг приглашает на в р ем ен н у ю  р а б о 
ту по п е р е б о р к е  о в о щ ей  пенсионеров ,  д о м о х о 
зяек ,  других ж елаю щ их. О б р ащ аться  4 отдел  
кадров  горпищ еторга  или по т е л е ф о н а м  2-25-64,
2-24 69,

А дминистрация и весь коллектив СПТУ М  7 глу
боко скорбят по поводу см ерти ветер ан а  труда 
проф техобразования

М УРАВЬЕВА  
Нинолая Степановича  

и вы раж аю т соболезнование его ж ене, бы вціей 
работнице училищ а М уравьевой М арии М итрофа
новне
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